



Toulouse, 24 mars 2006

## Communiqué de Presse

Jean-Marie Garcia, chercheur au LAAS-CNRS et directeur de QoS Design, remporte le Trophée de la "Jeune Entreprise Innovante" aux 4e Trophées de l'Economie numérique 2006 organisés par la "Mélée Numérique" à Castres le 14 mars dernier.

Fondée par deux chercheurs et un ingénieur du LAAS-CNRS le 1<sup>er</sup> avril 2004, QoS Design conçoit des outils permettant la maîtrise à moindre coût de grands réseaux de télécommunications multiservices : évaluation des performances et optimisation de réseaux IP-MPLS, UMTS/GPRS ou téléphoniques, analyse automatique des pannes, optimisation de la robustesse des réseaux.

Avec maintenant 8 personnes en poste au sein de l'entreprise dont :

4 ingénieurs temps plein, 2 CNRS mis à disposition, 1 CNRS consultant, 1 gérant et des consultants extérieurs, QOS Design totalise un chiffre d'affaires de 300 K€.

Parmi ses clients : Alcatel CIT, British Telecom, La Défense Nationale, SFR, Vodafone et une collaboration recherche avec SunMicroystems.

Les Trophées de l'Economie numérique, co-organisés par l'association La Mêlée et le Club Net'Economie de Midi-Pyrénées, visent à récompenser les meilleures entreprises de la région, dans le secteur de la net'économie.

En obtenant cette récompense, QoS Design vient compléter un palmarès de prix impressionnant puisque l'entreprise a déjà été lauréate du 5° concours national de l'Innovation en 2003, du 23° concours régional de l'Innovation et nominée « Best IT » au palmarès 2005 de Capital IT.

**QOS Design:** Jean-Marie Garcia

imgarcia@gosdesign.com, 05 61 33 64 78/06 20 52 20 70

Web: http://gosdesign.com

Contact Presse LAAS-CNRS: Delphine Maillet-Mongeau

dmaillet@laas.fr, 05 61 33 78 87 / 06 84 59 57 50

Web: http://www.laas.fr